

Individuelle Gesundheitsleistungen

Die Bundesärztekammer hat in Zusammenarbeit mit den Landesärztekammern einen Patienten-Flyer zu Individuellen Gesundheitsleistungen (IGeL) herausgegeben. Mit diesen Informationen sollen Patienten in dem Wissen gestärkt werden, was IGeL bedeutet und wann es sinnvoll ist, solche Leistungen in Anspruch zu nehmen. Der Patienten-Flyer gibt auch Hinweise auf den notwendigen Umfang der Beratung durch den Arzt, auf Abrechnungsfragen sowie auf Vergleichsmöglichkeiten.

Der Flyer basiert auf einem Beschluss des 109. Deutschen Ärztetages 2006 in Magdeburg zum Umgang mit Individuellen Gesundheitsleistungen. Jedes IGeL-Angebot müsse der hohen ärztlichen Verantwortung gegenüber Patientinnen und Patienten gerecht werden, heißt es in dem Beschluss. Nur so bleibe das für den Erfolg jeder Heilbehandlung unverzichtbare Vertrauensverhältnis zwischen Patienten und Ärzten erhalten.

Den Patienten-Flyer als pdf-Dokument finden Sie im Internet unter www.slaek.de, „Aktuelles“.

Knut Köhler M.A.
Referent für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

